

Fecha: 02-03-2024
Medio: El Mercurio
Supl. : El Mercurio - Cuerpo C
Tipo: Noticia general
Título: **Francisco Covarrubias asumirá como rector de la U. Adolfo Ibáñez**

Pág. : 9
Cm2: 219,0

Tiraje: 126.654
Lectoría: 320.543
Favorabilidad: No Definida

INGENIERO COMERCIAL Y ACADÉMICO SUCEDERÁ A HARALD BEYER DESDE EL 1 DE ABRIL:

Francisco Covarrubias asumirá como rector de la U. Adolfo Ibáñez

La Universidad Adolfo Ibáñez (UAI) tendrá nuevo rector desde el 1 de abril: se trata del ingeniero comercial y académico Francisco Covarrubias Porzio, quien sucederá a Harald Beyer, a cargo desde 2018.

La junta directiva de la casa de estudios dio a conocer ayer la decisión, destacando la trayectoria de la futura autoridad y su experiencia en la misma institución.

Covarrubias se desempeña desde 2010 en el plantel privado, al que se incorporó como decano de Pregrado hasta 2015, año en que asumió el decanato de Artes Liberales. Además, ha ejercido la cátedra de Historia del Pensamiento Económico.

La UAI resalta que bajo su gestión se "ha logrado un crecimiento y consolidación del programa de Artes Liberales, sello indiscutido y diferenciador de la formación de pregrado de la universidad".

"Asimismo, ha logrado que la facultad mantenga altos estándares de investigación y una vinculación con el medio dinámica", destaca en un comunicado.

En el mismo documento, Covarrubias se refirió a sus objetivos: "Me entusiasma poder continuar con el proyecto que ha permitido situar a la UAI en un lugar tan destacado a nivel nacional y latinoamericano. Su propuesta educativa de vanguardia, rigurosa y pluralista ha sido fruto del trabajo de una comunidad universitaria del que me siento orgulloso de formar parte hace muchos años y, por cierto, del rector saliente Harald Beyer".

Según el académico, "los desafíos en general para la educación superior son enormes, y como UAI deberemos ser capaces de seguir enfrentándolos de una manera distintiva".

El designado rector se tituló como ingeniero comercial en la U. Católica, donde efectuó un magíster en Ciencias

Políticas y también impartió el ramo de Historia del Pensamiento Económico. Además, realizó un máster en Economía en la U. de Navarra (España) y es autor del libro "Grandes economistas de la historia. 2.500 años de pensamiento económico" (El Mercurio-Aguilar, 2005).

Trayectoria en medios

Junto con su faceta académica, Covarrubias se ha desempeñado en medios de comunicación desde hace más de dos décadas.

Actual columnista de "El Mercurio", entre 2006 y 2009 fue director de El Diario Financiero. Junto a ello, posee experiencia como miembro de la Asociación Nacional de la Prensa (ANP) y panelista en el programa "Tolerancia Cero" (CNN) y en T13 Radio.



Francisco Covarrubias Porzio (49).